



第33回例会報告 *通算例会回数4134回目* (4月6日 於 今治商工会議所2階 大会議室)

【出席報告】

・会員数 52名
 ・当日出席率 58.00%
 <欠席会員>阿部、原、平尾、平田、廣川、板脇、木村、小堀、小池、楠橋、桑森、眞鍋、宮道、中村、岡本、田中、八木伸、山本
 [免除会員] 青野(明)、青野(淳)、檜垣(巧)、神道、冠、久米、村上、八木正
 <3/16 欠席補填>(3/6 今治北)阿部、相原、平尾、板脇、片山、桑森、辰巳
 (3/20 今治北)平田、廣川、小堀、楠橋、大澤、坂本、渡辺、八木真、山本

◇会長報告

・4月4日(火)松山ロータリークラブ創立85周年記念例会に幹事と参加してきました。

◇幹事報告

・例会終了後、大会議室にて4月定例理事会を開催いたします。
 ・4月のロータリーレートは1ドル133円となっております。
 ・次年度クラブ計画書名簿作成にあたり、役職名・連絡先等、訂正・変更がございましたら回覧しております名簿に赤ペンでご記入又は事務局までご連絡お願い致します。

◇親睦活動委員会・お誕生日スピーチ

・田崎泰三会員:57歳になります。入会6年目にもなります。引き続きよろしくお願ひいたします。

★今治RC早朝清掃奉仕・早朝例会のご案内 <令和5年5月1日(月)午前中締切>★

日時:令和5年5月11日(木) 6:30清掃開始 7:00例会開始
 場所:織田ヶ浜

例会後、パン(銀座パン)とお茶をご用意しております。

雨天の場合は、7時より例会のみ開催。ロータリーバッジの着用をお願いします。

※5月定例理事会は、例会後行いますので理事の皆様はよろしくお願ひいたします。

会員卓話

◆渡辺仁会員:3月は、スタッドレスタイヤから夏タイヤに交換する時期になります。

▼スタッドレスタイヤと夏タイヤの違いについて説明します。

スタッドレスタイヤ:夏タイヤよりも柔らかいゴムを使用し、溝が深いのが特徴。そのため夏にスタッドレスタイヤで走るとタイヤの減りが早い。

夏タイヤ:夏の暑い路面を走ってもゴムが柔らかくなりすぎないように硬質なゴムを使用しているのが特徴。低温下ではゴムが硬くなりスリップの恐れあり。

スタッドレスタイヤを履きつぶしている方も多いたりますが、スタンディングウェーブ現象が起きやすく最後にはバーストしてしまい重大な事故につながります。気温が上がってきたらGW等もあるので安全の為にスタッドレスタイヤから夏タイヤに交換することをお勧めします。

▼最近大型車タイヤの脱落事故が多くなってきています。原因として考えられるのは、

○日本は左側通行で、左折する時は小回りになり左後輪のタイヤがねじれ負荷が増える

こと、逆に右折する時は大回りでスピードが出るため、遠心力によって左後輪の負荷がかかりダメージの蓄積されること。

○ナットがJIS規格からISO規格に変更され、左タイヤは、以前は左回りで締めていたものを、右回りで締めるものになり以前走行中はナットが締まる方向へ力がかかっていたものが、変更後はナットが緩む方向へ力がかかり緩みやすくなることとされています。ナットが緩んでいる場合叩くと振動が大きくなり、音にも違和感がありますのですぐに気付くことが出来ます。

もし歩道の近くで脱落すると、歩行者も巻き込む事になる為大変危険です。

こうした事態を避けるため日々の点検が本当に大切です。皆様もお気を付けください。

< ゲスト > 株式会社伊予銀行 執行役員 今治グループ長兼支店長 木村 雅彦様



次回例会(4月13日)

【 広報・会報委員会アワー 】

< 会員誕生日祝 > 小池 忠氏 (4/13) 原 竜也氏 (4/19)

[笹]